



COMPARTIÓ CON PACIENTES.

Princesa de Gales: “Es un alivio saber que estoy en remisión (del cáncer)”

● La princesa de Gales, Kate, aseguró ayer que su cáncer está “en remisión” y que se encuentra centrada en su plena recuperación, tras haber visitado el hospital londinense donde fue tratada de su enfermedad. “Es un alivio saber que estoy en remisión (del cáncer) y sigo centrada en la recuperación. Como cualquiera que haya experimentado un diagnóstico de cáncer sabrá, se tarda un tiempo en ajustarse a la nueva normalidad”, escribió en un mensaje en sus redes sociales.

Kate ya anunció el pasado 9 de septiembre que había finalizado su tratamiento con quimioterapia contra un cáncer no especificado y que a partir de entonces sus esfuerzos se iban a concentrar en “permanecer libre” de la enfermedad. “Estoy expectante ante un año enriquecedor. Hay mucho a lo que mirar en el futuro”, subrayó en su mensaje tras visitar el hospital Royal Marsden, donde fue tratada de su cáncer.

Allí agradeció al personal del centro que la atendió y visitó a otros pacientes, así como a todos aquellos que han acompañado a los príncipes de Gales en su lucha contra la enfermedad. Como patrona del hospital, junto a su marido William, espera contribuir a salvar vidas y transformar la experiencia vital de los enfermos, agregó en su nota. 